

## Ein Sondertag für soziales Engagement am 20.11.2019

Wenn am eigentlich freien Schultag acht Betreuerinnen und 65 Schülerinnen ab 9:00 Uhr das Tagesheim besuchen, um einen Tag lang zu schnippeln, zu kneten, zu schmelzen, zu walgen, zu formen, zu kleben, zu gipsen, zu bemalen, zu schneiden, zu wiegen, einzutüten und zu verzieren – das kann nur der Buß- und Betttag sein!

Traditionell nutzen wir diesen Tag, um all das zu produzieren, das wir am Tag des Weihnachtsbasares in der Schule zugunsten sozialer Projekte verkaufen möchten. Viele fleißige Hände waren am Werk, eine Pause gönnten wir uns nur zum Mittagessen, für das wir wie gewohnt von unserem Bayern Bankett versorgt wurden.

Kommen Sie am Weihnachtsbasar an unserem Stand vorbei und schauen Sie sich die Ergebnisse dieses produktiven Tages an – vielleicht finden Sie das ein oder andere Weihnachtsgeschenk!

I.K.